



Die Leistungssportler erreichten auf unterschiedlichen Ebenen herausragende Ergebnisse.



Die Rot-Weiß-Kegler erkämpften sich verdientermaßen den Titel „Mannschaft des Jahres“.

# Der Sport stand im Vordergrund

## Der Markt Reisbach ehrte seine besten Sportler für die Leistungen im Vorjahr

**Reisbach. (mb)** Die Leistungen, die die Sportler in ihren Bereichen erbringen sind nicht hoch genug einzuschätzen und durchaus Anlass, um auf das Erreichte stolz zu sein. Das stellte Erster Bürgermeister Rolf-Peter Holzleitner heraus, als der Markt Reisbach am Freitag zur Sportlerehrung einlud.

Vereinsvorstände und weitere Begleiter sowie die Marktgemeinderäte mit Drittem Bürgermeister Werner Asanger boten den angemessenen Rahmen für diesen Abend, der im Schlappinger Hof die Sportler und Funktionäre in den Mittelpunkt rückte.

Sport sei etwas für die Gesellschaft, etwas fürs Herz, manchmal auch für die Nerven. Zu ihm gehören Emotionen. Sport führe Menschen zusammen, man habe mitei-

einander Spaß, leide oftmals auch miteinander. Er hab nicht nur etwas mit gewinnen zu tun, sondern auch mit Verlieren. Gerade da zeige sich die Stärke einer Mannschaft, um solche Phasen zu überstehen. Man finde damit Freunde und bleibe jung. Er bringe Herausforderungen mit sich und manchmal auch Qual.

Die Jury, bestehend aus fünf Mitgliedern des Gemeinderates und dem Bürgermeister, wählte die Sportler und die Mannschaft des Jahres. Alle weiteren Geehrten werden von den Vereinen gemeldet. Unter den zu ehrenden waren auch sehr hohe Leistungssportler bis hin zur Europäischen Ebene. In der Gemeinde werden verschiedene, sehr interessante Sportarten betrieben. Dieser Abend sollte zugleich Anlass geben, um dafür im Speziellen sowie für den Sport im Allgemeinen

ein wenig Reklame zu machen. Diese Freizeitbeschäftigung sei vor allem auch für die Jugend sinnvoll.

### Stolzer Bürgermeister

Der Bürgermeister Rolf-Peter Holzleitner würdigte die Verdienste eines jeden Einzelnen, gratulierte zu dem Erreichten und begleitete seine Ansprache wie die Auszeichnung mit vielen Fotos. Unterstützt wurde er von Dritten Bürgermeister Werner Asanger und Kulturreferentin Daniela Willinger, welcher er auch für die umfangreichen Vorbereitungsarbeiten dankte. Im Anschluss klang der Abend, der mit einem Sektempfang seinen Einstieg fand, mit einem Buffet aus.

Die Leistungssportler erhielten in Anerkennung ihrer Ergebnisse Urkunden und Medaillen. Europa-

meisterschaft: Manuel Buchauer, EC Oberhausen, erster Platz Mannschaft U16.

### Die Geehrten

Deutsche Meisterschaft: Marcel Menacher, EC Oberhausen, erster Platz Teamwettbewerb Weitschießen. Marco Bohrer, EC Oberhausen, zweiter Platz Mannschaft U16. Katharina Dachs, EC Oberhausen, zweiter Platz Mannschaft U16. Sebastian Dachs, EC Oberhausen, zweiter Platz Mannschaft U16. Florian Salzberger, EC Oberhausen, zweiter Platz Mannschaft U16.

Bayerische Meisterschaft: Andreas Sandtner, EC Oberhausen, zweiter Platz Mannschaft U19. Bernhard Weinmann, Immergrünschützen Griesbach, zweiter Platz Mann-

schaft Freie Pistole. Niederbayerische Meisterschaft: Bernhard Weinmann, Immergrünschützen Griesbach, erster Platz Mannschaft Luftpistole. Bernhard Weinmann, Immergrünschützen Griesbach, erster Platz Freie Pistole. Marianne Friedrich, Immergrün Schützen Griesbach, erster Platz Mannschaft Luftpistole.

Bayerische Meisterschaft: Martin Sturm, SCT Vilstal, zweiter Platz Einzel – verbaute Fahrzeuge spezial.

Die Vereinssportler wurden mit Urkunden und Präsenten ausgezeichnet: Wolfgang Käuffl, TV Reisbach/Fußball. Alois Kampfl, EC Oberhausen und Thomas Obermaier, VfR Niederhausen/Fußball. Urkunden und Geschenk warteten auf einige verdiente Vereinsfunktionäre: Annemarie Bielmeier, Immergrünschützen Griesbach. Martin Grad, Ski-Club Minadorf. Peter Jobst, Laufgruppe Reisbach. Wolfgang Käuffl TV Reisbach/Breitensport. Brigitte Mielchen, Vilstaler Schützen Oberhausen und Heike Söll, FC Griesbach.

Die Jury aus dem Markt Reisbach wählte als Sportler des Jahres 2018 Katharina Dachs und Manuel Buchauer, beide vom EC Oberhausen, wofür sie jeweils einen Gutschein und eine Urkunde erhielten. Ebenfalls ausgezeichnet wurde die Mannschaft des Jahres 2018, der TV Kegeln aufgrund der herausragenden Leistung in der Kreisklasse B-Ost. TV Reisbach/Kegeln, Aufstieg in die nächsthöhere Klasse. Das Team wurde ungeschlagen Meister der Kreisklasse B-Ost mit 0:28 Punkten: Eva Brandhuber, Rainer Brandhuber, Christian Dünzl, Christina Eiglsperger, Walter Geishauser, Ernst Ingerl, Thomas Ingerl, Brigitte Obermaier, Marianne Reischer, Peter Reischer, Christine Schottenloher und Marianne Schütt.

Mehr dazu unter [www.idowa.plus](http://www.idowa.plus)

